

新春日部

発行
日本共産党
春日部市委員会
春日部市中央
7-10-9
電話 736-9933
FAX 736-9991

核兵器のない平和な世界を

原水爆禁止国民平和大行進 in 春日部

7月9日、原水爆禁止国民平和大行進が市内でおこなわれ、猛暑の中約120人が参加しました。

全都道府県を回りの 広島・長崎に

国民平和大行進は、1958年に核兵器廃絶を求めて広島から東京まで約1000kmを行進したのが始まりで、今年が60周年です。現在では、北海道や沖縄などから全国すべての都道府県を回り、8月に広島・長崎で開かれる原水爆禁止世界大会を目指して行

進しています。

秋山文和県議会議員 があいさつ

市役所前で開会集会を行った後、ララガーデン前、中央町第4公園などを通り春日部駅西口まで行進しました。さらに、電車などで南桜井駅まで移動し、そこから庄和総合支所まで行進し、平和の塔前で閉会集会をおこないました。開会集会では、松島捨夫実行委員長のあいさつ、石川市長のメッセージを市民生活部長が代読、参加した団体の代



表のあいさつがありました。日本共産党の秋山文和県議会議員は、「核兵器禁止条約が採択されてから1年が経過しました。条約の発効には50か国の批准が必要ですが、まだ11か国しか批准していません。条約を発効させ、核兵器を廃絶するために、核兵器廃

絶を求める運動がますます重要となつていきます。ともに頑張ります。とあいさつしました。



原水爆禁止世界大会に 今尾やすのり議員が参加

8月4日から6日に、広島で原水爆禁止世界大会が開かれます。

春日部からも埼玉土建一般労働組合、新日本婦人の会、医療生協、日本共産党の代表が参加する予定です。日本共産党から、今尾やすのり市議会議員が参加します。

うづき武彦議員一般質問



鉄道高架化の完成までの間 春日部駅に東西自由通路を

6月11日、6月定例市議会
会で、うづき武彦議員が一般質問をおこない、①春日部駅付近連続立体交差事業と東西自由通路について、②春日部女子高北側市道に歩道整備を、について取り上げました。

完成まで20年程度 かかるのでは?

広報かすかべ6月号で、春日部駅付近連続立体交差事業が特集されていますが、いつ完成するのか書か

れていません。

野田市の鉄道高架事業が、事業認可から完成まで16年を予定していること、野田市よりも春日部市の方がずっと事業規模が大きいことから、春日部の場合少くとも20年程度はかかるのではないかと質しました。鉄道高架担当部長は、「10年を見込んでいたが春日部駅の線路が6線から8線になったことで若干伸びる」と答弁し、20年かかるという主張について明確に否定もしませんでした。(その後おこなわれた住民説明会で県は「最短で12年で完成」としつつ「用地買収が何年後ということとは答えられない」として、予定

が不透明であることを示しています。)

12〜20年も不便な ままではいいのか

12年でも長いですが、それ以上の期間不便なままでは、ますます中心市街地がさびれてしまいます。鉄道立体交差事業が完成するまでの間、仮設の東西自由通路を設置すべき、と主張しました。

担当部長は「高架化工事の妨げになり、費用も手戻りとなることから難しい」と答弁しました。駅構内の跨線橋を利用しながら工事をするので、自由通路があれば工事できないうちということはありません。費用の点でも10年以上使うのであれば十分元が取れると主張しました。石川市長は、「鉄道高架事業を早急に進める」としか答えませんでした。

危険な女子高北側 市道に歩道整備を

春日部女子高北側市道は、粕壁小学校の通学路にもなっており、バス路線にもなっているにもかかわらず、幅員が5メートル前後しかなく、極めて危険です。

女子高校舎の改築工事に伴い、「開発事業の手続き及び基準に関する条例」に基づいて、約1メートル拡幅されることとなります。しかし、幅6メートルでは、歩行スペースは十分確保できず、危険が解消されません。さらに2メートル程度用地を買収して、歩道を整備するよう求めました。

石川市長は、「条例に基づいて拡幅する」と述べ、歩道整備の考えはないことを示しました。

市立医療センター Tel735-1261(夜間毎日、土・日・祝日)内・外

小児救急電話相談#8000

7/15(日) 山本内科医院(内科系)牛島 Tel755-7500 久野医院(小児科系)六軒町 Tel737-1234
いかわ耳鼻咽喉科医院(外科系)大枝 Tel746-8733

7/16(日) 大川医院(内科系)備後西3 Tel734-3121 岡田医院(小児科系)一ノ割2 Tel735-7848
松浦婦人科専門クリニック(外科系)一ノ割1 Tel735-7851

休日の当番医